

Ostertanz der Trachtenvereine Törring, Tittmoning, Fridolfing und Palling

Ihren achten gemeinsamen Ostertanz veranstalteten am Ostermontag die vier Trachtenvereine ‚D‘Heulandler‘ Törring, ‚Alpenrose‘ Grassach-Tittmoning, ‚D‘Salzachtaler‘ Fridolfing und ‚D‘Stoabergler‘ Palling (Gauverband I) im Gasthaus Glück in der Ledern und der Vorstand des Trachtenvereins ‚D‘Heulandler‘ Törring, Sepp Helminger, konnte dazu viele Trachtler und Tanzbegeisterte begrüßen. Gleich zwei Tanzmusiken, nämlich die Martal Musi und die Heulandler Tanzmusi spielten schneidig und fleißig zum Tanz auf und sorgten für eine zünftige Stimmung. Einige Gemeinschaftsplattler rundeten das Geschehen ab und zum Schluss der gelungenen Veranstaltung bedankten sich die Vorstände der ausrichtenden Vereine für’s zahlreiche Kemma und mit einem Korb voller leckerer Spezialitäten bei Gauvolkstanzwartin Hildegard Kallmaier für die erneute Tanzleitung.

Fotos: Klaus Mühltaler/Kay-Tittmoning

Text: Trachtenverein Törring



A Gaudi derf scho sei...



Blick in die Runde



Beifall für die fleißig aufspielenden Musikanten



Chiemgauer Dreher



Dank der vier Trachtenvereine an die Gauvolkstanzwartin



Gemeinschaftsplattler



Heulandler Tanzmusi



Martal Musi



Vorzeigen der Volkstänze



Zünftiges Tanzen_I



Zünftiges Tanzen_II